

# Alfonso Sastre se encuentra detenido y a disposición de la autoridad militar

MADRID, 7. (INFORMACIONES).—El escritor don Alfonso Sastre se encuentra detenido en Madrid y a disposición de la autoridad militar. La información, que hemos podido obtener en fuentes bien informadas, viene a deshacer la confusión reinante tras la aparición de varias noticias contradictorias.

En la primera rueda informativa convocada por la Dirección General de Seguridad tras el atentado de la calle del Correo —exactamente el día 23 de septiembre— la única referencia que se hizo al escritor fue en cuanto a ser esposo de Genevieve Forest, detenida por su directa relación con los miembros de E. T. A. que habían planeado y cometido el acto terrorista.

Posteriormente, en otra rueda de Prensa convocada por la autoridad policial el día 27 del mismo mes de septiembre, se informó a los periodistas que «Alfonso Sastre había visto la detención de su esposa para huir posteriormente» (ver INFORMACIONES del 28 de septiembre). A preguntas de los informadores, el comisario general de Investigación Social declaró, en cuanto a las posibles responsabilidades del escritor, que Alfonso Sastre vivía en el piso de Virgen de Nuria —en el que han sido encontrados varios refugios— y por tanto es responsable de cuanto allí había. En cuanto a si se había dictado orden de captura contra él, el comisario se limitó a responder que «posiblemente sea necesario interrogarle».

En la misma noche del día 27 de septiembre una noticia de la agencia Pyresa fechada en Lisboa informaba de la presencia de Alfonso Sastre en la capital portuguesa, donde había hecho unas declaraciones a la agencia France Press, «en las que pedía la solidaridad internacional para con algunos presos políticos españoles».

Es decir, por un lado, la Policía daba a entender que hasta ese momento no había sido localizado Alfonso Sastre, a quien la agencia France Press situaba en ese mismo momento en Portugal. Y sin que ninguna otra información al respecto se hubiera producido, salta a las páginas de los periódicos el pasado día 5 de octubre una información de la agencia Logos, según la cual los presos políticos de Carabanchel piden que el escritor Alfonso Sastre pase

a la galería de presos políticos, y añadía la información que actualmente se encuentra en celdas.

La presencia de Alfonso Sastre en Carabanchel, a disposición del Juzgado Militar, como hemos señalado, desmiente, pues, las noticias sobre la presencia del escritor en Portugal, y en algunos círculos se opina al respecto que la información dada por France Press pudo ser una «cortina de humo» para interrumpir la búsqueda en España de Alfonso Sastre.

## LA MUJER QUE INTERVIENE EN EL ATENTADO

En la noche del día 26 de septiembre fue detenida en Madrid María Luz Fernández Alvarez, una joven maestra que, como informábamos el pasado sábado, sustituyó a Genevieve Forest en la atención a la pareja que constituyó el comando E. T. A. encargado de colocar el artefacto.

Se sospechaba desde el primer momento que María Luz Fernández Alvarez era una pieza clave en la investigación, y que ella podía, sin duda, conducir las pesquisas sobre el paradero del hombre y la mujer de la calle del Correo a partir del día 20, última fecha en que se detectaba su presencia en el refugio de Alcorcón.

A partir de este punto y en sucesivas actividades investigadoras, ha podido establecerse, como señala hoy «Hoja del Lunes», la identidad de las dos personas cuyos retratos robot fueron dados a la publicidad, así como el itinerario que siguieron en su salida de España. Según nuestras noticias, la presencia de la joven pareja en Madrid no fue tan «escondida» como pudiera pensarse, ya que la mujer realizó varias salidas a diferentes establecimientos de la capital.

A la vista de la nueva marcha de la investigación es de esperar que en breve sea convocada nueva rueda de Prensa por la Dirección General de Seguridad.

## IDENTIFICADA LA PAREJA QUE LLEVO A CABO EL ATENTADO DE LA CALLE DEL CORREO

Comisión coordinadora de las «Comisiones Obreras».

Entre los detenidos se encuentran cuatro súbditos italianos, dos de los cuales son obreros de la Fiat, lo que hace suponer —con independencia de otro tipo de documentación encontrada en dicha reunión— que se trataba de actividades relacionadas con los problemas laborales y muy singularmente con la intención de dificultar los convenios colectivos en la empresa Seat y en otras factorías barcelonesas, así como en el deseo de lograr una dimisión de distintos jurados de empresa.

## OTRAS CIRCUNSTANCIAS

Acerca de tales detenciones, este corresponsal ha podido conocer de fuentes solventes otros detalles que, de acuerdo con las versiones facilitadas, pudieran resumirse así: la casa de Cristo Trabajador fue la sede de la reunión. Este centro religioso se halla entre las poblaciones de San Cugat y Vall doreix, y pertenece, como afirma la nota de la Policía, a la Congregación Misionera de Cristo Trabajador. Se concentraron unos ochenta o noventa trabajadores de la factoría Seat, de Barcelona. Asimismo se encontraban cuatro italianos, al parecer representantes sindicales (estos súbditos extranjeros reclamaron la actuación del Consulado italiano en la Ciudad Condal y se ignora si fueron trasladados más tarde a la residencia del cónsul o trasladados a la frontera).

La reunión comenzó hacia las nueve de la mañana, y, según manifestaciones del director de la casa de Cristo Trabajador, los trabajadores le habían explicitado que abordarían diversas cuestiones referentes al próximo convenio. Como se sabe, al margen de las peticiones promovidas por el Jurado de Empresa, más de dos mil trabajadores han firmado otras reivindicaciones de mayor alcance que las del Jurado.

A las nueve y media de la mañana, inspectores de la Brigada Social se personaron en el centro y conminaron a los reunidos a que salieran. Añadieron los inspectores que no ofrecieran resistencia alguna, pues se encontraban rodeados (al parecer, se hallaba en el lugar un importante contingente de fuerza pública, junto a efectivos de la Guardia Civil. La cifra total oscilaría en unos 150 agentes).

A las doce, numerosos reunidos decidieron salir en bloque. El edificio está encerrado en el campo y en sitio despejado. Esta irrupción masiva produjo los lógicos momentos de confusión. Fue entonces cuando la Policía detuvo a varias personas. Los restantes consiguieron huir a través del campo, entre los bosques circundantes. Otro contingente de asambleístas permaneció en la casa.